



今回がアバンカップ初参加。宮城野会場の安藤まさとくん(小5)にインタビューです！

「大会に参加してみた感想と次回の意気込みをお願いします！」

「初めてアバンカップに参加しました。みんな強くて元気で一緒にプレーできて楽しかったです」 「次のアバンカップでは、チームで優勝を狙ういます！個人では、MVPをとれるようにがんばりたいです！」

アバン
かわらばん

鎌田隼

目標せ！
次は...勝利

よくカラタを勧めたら...
エネルギーを補給！



夏休みは楽しいこと、やりたいことがいっぱい！
でも危険もいっぱい、要注意です！

みんな、夏休みはどうですか？夜更かしをして、不規則な生活をしていませんか？学校もない、遅刻もないですかね…。毎年、夏休み中や夏休み明けの練習への遅刻、欠席、忘れ物のが多くみられます。例えば…、夜更かしをしてお昼過ぎに起きてしまう。寝る・起きる時間が不規則だと、目覚めも悪い！食欲もない！おいしい食事もとれない！食べないから夏バテもする！危険です！

ここでコーチのオススメ！それは、おなじみの「ラジオ体操」です！ラジオ体操は13種類の動きが入っていて、400種類以上あると言われる全身の筋肉を動かしています！この「動かすこと」がポイントです！ラジオ体操は、誰でも簡単に「無理なく」「気持ちよく」できる、「強すぎない運動」だから、朝食前にやると、血行もよくなり、頭と体がスッキリして、食欲もわきます。とても良い一日の始まりですね。コーチの夏休みは、ラジオ体操をして朝の自主練習もしてから朝ご飯をしっかり食べていました！夏休みであろうと、学校がある時と同じ時間に寝て、起きることができれば最高です。生活リズムを大事にすることは、一歩着手になるために大事なポイントなのです！(^_-)☆

通常の大きさの8倍サイズ！



2014年8月号
今月の題字は、
長町会場5年生
鎌田はやと君

ちょっとインタビュー

- 今月の題字を書いてくれたは、長町会場 鎌田はやと君です！
- 好きな食べ物は？
「お寿司」
 - 好きな選手は？
「クリスチャーノ ロナウド」
 - 得意なプレーは？
「ドリブル！」
 - 今、はまっているものは？
「サッカーです」
 - サッカー以外で得意なことは？
「英語です！！アナと雪の女王の歌を英語で唄えます！！」
 - アバンに入って良かったことは？
「僕が失敗したときでもみんなが優しいこと」
 - 将来の夢、目標は？
「サッカー選手、そして日本代表！」
 - 親御さんへのメッセージ！
「日本代表になるから、応援して下さい！」

ワカツ鍋！デザインパッチ大賞発表！

夏休みこそ自主練！
オススメは朝練です！

残念ながら、仙台地区は受賞者なし…。
今月は負けるな！デザイン大募集！

今月の大賞は…、
これだ！



室内練習場沼澤なおと君(小5)
朝の6時、偶然通りかかったコーチが発見！すばらしいやる気です。少しだけコーチからアドバイス伝えました。これこそ「早起きは三文の徳」

普段の練習では、ある程度ルールがあり、基本的に与えられたテーマを早く、正確にこなさなくてはなりません。対して、自主練習ではじっくり、ゆっくり、自由な発想を磨くことができます。



夏は朝練習で自分を磨け！



H26年8月月別用
山形県平泉町



H26年8月月別用
八日町

泰生くん&お母さん



お子様にメッセージをお願いします。
・お母さんは泰生がサッカーを楽しもうとしている姿を見るのが好きです。たまには親切にしていけたらいいね。お母さんは泰生のサポートでこれからもずっと応援しているよ。

お子様にメッセージをお願いします。
・お母さんは泰生がサッカーを楽しもうとしている姿を見るのが好きです。たまには親切にしていけたらいいね。お母さんは泰生のサポートでこれからもずっと応援しているよ。

アバンの成長を感じるエピソードは？
・コーチや子供たちが大きな声を掛け合い、楽しそうにサッカーをしているなあと感じました。仙台に引越ししてきたばかりで友達も少なかった泰生もこの中に入つて元気いっぱいにサッカーをしてほしいと思いました。

おおかさんへインタビュー
アバンの練習を初めて見た感想は？
・「コーチや子供たちが大きな声を掛け合い、楽しそうにサッカーをしてほしい」とがなかつたのですが、少しずつ成長していくのをもう少し見つけた泰生もこの中に入つて元気いっぱいにサッカーをしてほしいと思いました。泰生くんをヨロシク。

雪コーチのアバンっ子成長たより



ニュース!



森田忠義
前田忠義社長
森田忠義は、東京
都大田区西中田に拠点を
持つ「アバンツァーレ」の
代表です。前田忠義は、中
学時代からサッカーを
やっていましたが、高校では中
止してしまったので、高校生
時代からサッカーを始めた
のが、自分にとっての始まり
でした。その後、サッカーチーク
として活動する中で、サッカ
ーを通じて、子供たちの成長と
社会貢献をしたいという想い
が生まれました。

アバンツァーレスポート
サッカーを通して
子どもの療育活動

雑誌「仙台経済界」から、アバンツァーレ・スポーツについて、当クラブ代表が取材を受けました！

放課後等デイサービスとは、知的障害や発達障害のある子供たちを放課後に預かり、集団生活への適応訓練などを提供する施設です。サッカーを通じて、私達にできることは何か？日々考え、行動、前進あるのみ！イタリア語でアバンツァーレが「前進」という意味です。

Avanzare Sports

アバンスポーツ、子ども達の様子！



サッカーをするまでの時間は、みんなで楽しくワイワイ遊ぶだけじゃなく、相手にも取り組んでます。今日は何やら、一生懸命に考えているようです(^_^)/



はるか先生とアバン知を探来て。「どうかなあ？」
「大きくなってるかなあ？」
島コーチと同じ双子の兄弟がいます。サッカーも大好きです。いつも元気に駆けまわっています(^_^\n)

みんなにチャンス！アバン会員参加型企画！
「かわらばん間違ひ探し」応募方法！

かわらばんの誤字、脱字、日付、数字の間違いなどを見つけ、報告した会員にコーチから「何か」プレゼントしたいと思ひます！※申込み方法はメール申込みのみ。※口頭では受け付けません。※文章表現の悪さについてはご勘弁を(^_^\n)

ohganeku@avanzare-sc.com

※応募した人は遠慮なくコーチに声をかけて下さい！
ささやかな参加賞をプレゼントします！

みんなにチャンス！アバン会員参加型企画！
「W杯 優勝チーム予想クイズの結果は！」

今回のW杯クイズへのたくさんの応募、ありがとうございます。優勝決定戦の対戦は…ドイツVSアルゼンチン。過去のW杯決勝戦での戦績は、1勝1敗の互角の戦いでした。1度目は、1986年メキシコ大会(島コーチは、1980年生まれで5歳。記憶にありません...)アルゼンチンが勝利しました。2度目は1990年イタリア大会、ドイツ(当時は西ドイツ)が勝利しました。さて3度目の対決となる今回の結果は…ドイツ代表でした！ちなみに、コーチの予想は「ドイツ」でした(^_^)\そして今回の正解者はどちら！！おめでとう！！正解したみんなには(^_^)\豪華プレゼントを贈ります(^_^)\!!

さて、皆さんにとってのW杯はどうでしたか？寝不足ではないですか？中には、決勝戦当日、夜中の1時におきていたという子もいたとか！コーチは正直、見逃すことが多かったです(^_^\n)

みんなの注目選手はいましたか？コーチが注目していたのは、得点ランキングトップのハメス・ロドリゲス選手(コロンビア代表)や決勝ゴールを決めたマリオ・ゴツェ選手(ドイツ代表)でした。でも、コーチが一番注目していたのは…アルゼンチン代表のハビエル・マスチエラーノ選手(アルゼンチン)です！絶体絶命・ピンチでの守備が素晴らしかった。島コーチと青木コーチはディフェンダーだったので、あきらめない選手が大好きなのです。みんなはどうかな？

クイズ正解者はこちら(^_^\n)

7月号の間違ひ発見者！

W予想クイズの応募締め切り日の日付
X 7月7日(木)ではなく…
O 7月7日(月)でした。
<間違ひ発見者>
■ 長町会場 鈴木あさひくん(小3)
■ 宮城野会場 三浦たくみくん(小3)
■ 泉会場 佐々木かいとくん(小3)
■ 泉会場 横尾そうまくん(小6)

そして、みなさん見逃していませんか？難しかったかな？実は、もう一つ！大きな間違いがありました…。
かわらばん7月号の題字の下の日付が2013年になっています。
本当はもちろん、2014年でした！！

第17回親子サッカー！



今回参加選手は、左から伊藤りゆう君、庄司たいき・ひなた君兄弟、さざく君、とあ君、ゆら君が参加してくれました。白熱した試合では、大人も一生懸命に楽ししくプレーして、とても素晴らしいでした。子供も大人も、グリーンカード！(^_^\n)



第37回ゴミ拾い活動！

みんなにチャンス！アバン会員参加型企画！
「かわらばん間違ひ探し」応募方法！

かわらばんの誤字、脱字、日付、数字の間違いなどを見つけ、報告した会員にコーチから「何か」プレゼントしたいと思ひます！※申込み方法はメール申込みのみ。※口頭では受け付けません。※文章表現の悪さについてはご勘弁を(^_^\n)

ohganeku@avanzare-sc.com

※応募した人は遠慮なくコーチに声をかけて下さい！
ささやかな参加賞をプレゼントします！

佐藤さんのアバン事務局通信

みなさん、こんにちは。事務局の佐藤です。先日、引っ越しをしたのを機にベランダで家庭菜園を始め、ミニトマト、ナス、キュウリ、などなど色々な野菜を植えました。今まで観葉植物すら育てたことがなかったのですが、実際にやってみるとそれなりに植物に愛着もわき、種から育てた野菜も無事に芽を出しました。育てたキュウリの苗が一つ余ったので、ひそかに事務局の裏手の畝にも植えてみました。人生初の家庭菜園ですが、無事においしい野菜を収穫できるように愛情いっぱいに育てたいと思います。

